

## SDN 19 Payakumbuh Laksanakan Uji Coba Makan Bergizi Gratis

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.JARNAS.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.JARNAS.OR.ID)

Nov 13, 2024 - 20:56



*SDN 19 Payakumbuh Laksanakan Uji Coba Makan Bergizi Gratis*

Payakumbuh - Kota Payakumbuh menjadi daerah pertama di Sumatera Barat yang ditunjuk untuk pelaksanaan uji coba makan bergizi gratis yang menjadi salah satu program dari Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka.

Uji coba makan bergizi gratis tersebut dilaksanakan di Sekolah Dasar (SD) Negeri 19 Kota Payakumbuh di Kelurahan Sicincin, Rabu (13/11/2024).

Pj Wako Payakumbuh Suprayitno mengatakan bahwa Pemko Payakumbuh akan senantiasa mendukung program dari Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia.

"Hari ini Alhamdulillah, uji coba makan bergizi gratis di Payakumbuh ini salah satunya berkat dukungan dan perjuangan Forum Peduli Gizi (FPG) Sumbar," ujarnya.

Ia mengatakan bahwa segala sesuatu hal yang nantinya menjadi catatan saat pelaksanaan uji coba akan disampaikan untuk menjadi bahan evaluasi dalam pelaksanaan selanjutnya.

"Harapan kami tentu semuanya dapat berjalan dengan lancar dan keinginan bapak Presiden dan Wakil Presiden untuk menciptakan SDM unggul menuju Indonesia Emas 2045 dapat tercapai," ungkapnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut Dandim 0306/50 Kota Letkol. Inf. Ucok Namara, Polres Payakumbuh, Kepala Dinas Pendidikan Kota Payakumbuh Dasril, Kadis Kesehatan Wawan Sofianto.

Selanjutnya Camat Payakumbuh Timur Hepi, Ketua Forum Peduli Gizi Sumbar Muhammad Bayu Vesky, Forum Peduli Gizi Payakumbuh dan Limapuluh Kota Bambang Safari.

Sementara Kepala SD Negeri 19 Payakumbuh Darmayeni mengatakan dari 159 siswa yang ada di sekolah yang dipimpinnya sebanyak 132 orang mempunyai KK Kota Payakumbuh.

"Kami berterima kasih atas telah dipilihnya SD Negeri 19 Payakumbuh untuk uji coba makan bergizi gratis. Selama ini kami memantau, anak-anak makan yang hanya ingin dia makan tanpa peduli gizinya," katanya

Dia berharap dengan program ini nutrisi dan gizi siswa SD Negeri 19 Payakumbuh dapat tercukupi dan dapat merubah kebiasaan siswa dalam memilih makanan.

Sementara Ketua FPG Sumbar Muhammad Bayu Vesky mengatakan bahwa nantinya pelaksanaan uji coba pemberian makan bergizi gratis akan dilaksanakan satu kali dalam sepekan.

"Untuk saat ini akan dilaksanakan satu kali dalam sepekan, selanjutnya kami akan koordinasi kembali termasuk dengan bapak Pj Wali Kota Payakumbuh," katanya.

Ia mengatakan bahwa FPG merupakan forum independen yang siap mendukung penuh pelaksanaan makan bergizi gratis yang telah menjadi komitmen Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia.

"Presiden berkomitmen untuk melaksanakan makan bergizi gratis dalam menciptakan SDM unggul, kami sebagai forum independen akan mendukung

penuh pelaksanaan ini," katanya. (\*\*)